



**INFORMAN.id**

# Tim Gabungan BASARNAS Sumbar dan BPBD Pessel Turun Kelokasi Hilangnya 2 Anak Warga Rangeh Nagari Kambang Barat Untuk Lakukan Pencarian

**Afrizal - PESSEL.INFORMAN.ID**

May 31, 2022 - 05:05



PESISIR SELATAN, - Hilangnya dua bocah di lengayang membuat gegernya warga setempat, hari ini pencarian dua bocah yang hilang ini masih berlanjut, di Tkp muara kampung Rangeh, warga juga berbondong-bondong ke muara TPI

kambang untuk melihat dan mencari informasi tentang keberadaan dua bocah ini.

Menurut Idri Dandru dari Basarnas Sumbar anak-anak yang hilang Fauzan ( 5 ) dan Iksan ( 11 ) tahun keduanya anak ini adalah warga kampung Rangeh Nagari Kambang Barat kecamatan Lengayang, mereka hilang minggu sore kemaren di sekitar sungai dikampung rangeh.



BPBD Pessel dari semalam" Minggu (29/5/22) telah melakukan pencarian di lokasi hilangnya dua bocah ini untuk tim dari Basarnas baru hari ini senin (30/5/22) ke lokasi pencarian di TKP bantaran sungai rangeh anak-anak ini diperkirakan hilang Minggu jam 6,00 wib sore tanggal 29/5/2022 kemaren.

Kronologis hilangnya dua bocah ini diceritakan warga setempat, mereka Bermain pada jam 3,00 wib sore mereka pergi kelokasi sekitar muara jam 6,00 wib, setelah di cari-cari tak ketemu dan tak pulang-pulang orang tua anak tersebut merasa khawatir sehingga keluarga korban melaporkan kepada warga yang lain dan kepala kampung setempat mereka secara bersama-sama melakukan pencarian di tempat di duga dua anak ini hilang, setelah dilakukan pencarian tak ketemu juga mereka melaporkan pada pihak berwajib sehingga Minggu malamnya BPBD Pessel turun kelokasi kejadian dan melakukan pencarian.



Menurut Idri Dandru dari Basarnas Sumbar Pencarian hari ini menggunakan alat aqua E Dengan akurasi penemuan mencapai 80 % mudah-mudahan bisa ditemukan secepatnya, satu anak bernama fauzan (5) tahun sudah ditemukan pagi tadi sekitar jam 7,15 wib kondisi mayat masih utuh dan belum membengkak dan hari ini senin telah dimakamkan oleh keluarga sikorban.

Menurut Budi Anugraha.SH kasie kedaruratan dari BPBD Pessel Penemuan korban ini berkat kerja keras BPBD dan dibantu masyarakat setempat sehingga usaha pencarian berjalan lancar, Anugrah juga menghimbau pada warga untuk menjaga anak-anak dan melarang bermain di tempat-tempat yang membahayakan.

Pencarian oleh BPBD akan dilakukan selama tiga hari pencarian dan tim dari Basarnas akan melakukan upaya selama satu minggu. Dan waktu pencarian bisa di perpanjang lagi sampai mayat anak-anak ini ditemukan. (.Adi kumpai)